

Fecha 15/01/2025 Audiencia Sección: \$239.066 Tirada: 0 Frecuencia: DIARIO Difusión: 0 Vpe pág: \$449.820

\$449.820 Ocupación: 53,15%



Universidad Católica del Maule prepara el proceso de matrículas para la admisión 2025

Vpe:

Vpe portada

Este proceso en la UCM se podrá realizar de forma online, así como también presencial en las sedes de Talca y Curicó, desde el día 21 de enero.



Bajo el marco de la entrega de resultados de los puntajes obtenidos en la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES), miles de estudiantes de todo el país se encuentran realizando sus postulaciones a diversas casas de estudio, hecho que los pone un paso más cerca de ingresar a la Universidad.

En este contexto, la Uni-

versidad Católica del Maule (UCM), brindó el servicio de apoyo a jóvenes que necesitaban orientación en cómo postular, mediante cuatro días de ayuda presencial en el campus San Miguel de Talca y Nuestra Señora del Carmen en Cu-

Esto, sin duda es un ejemplo del fuerte compromiso de la UCM con la comunidad que desea convertirse en un estudiante más en sus aulas. Así lo confirmó Cesar Pérez, quien su hijo postuló como primera opción a la UCM, de manera presencial. "Al llegar acá nos dieron todas las herramientas para lograr una correcta postulación, agradezco enormemente esta asesoría, quedamos mucho más tranquilos al hacerlo con ayuda de la Universidad", afirmó.

Matrículas UCM Admisión 2025

Para hacer efectiva su matrícula, primero deben realizar una correcta postulación, en donde es clave el orden en el que ingresan sus carreras.

En base a lo anterior, el director de Admisión UCM, Jorge Acevedo, expresó que "cada estudiante debe seleccionar bien sus preferencias, ya que, si quedan en su primera opción, todas las demás se eliminarán, esto debido a que actualmente pueden postular hasta 20 carreras e instituciones diferentes", sostuvo el director.

Cada vez son más jóvenes interesados en transformar su futuro y postular a la UCM, tal como lo consiga una nota en el Diario La Prensa, el joven egresado de cuarto medio del Liceo Abate Molina, Jorge Espinoza Alava, quien obtuvo puntaje nacional en la Prueba de Competencia Matemática M1, y desea ingresar e Medicina en la Universidad Católica del Maule.

Para que Jorge y todos los jóvenes que quieran ingresar a la UCM, la casa de estudios ya se encuentra afinando todos los detalles para que los nuevos estudiantes puedan matricularse en la admisión 2025, proceso que comenzará el lunes 20 de enero con los resultados de las postulaciones, luego desde el 21 hasta el 23 de enero corresponde la primera etapa de matrículas, y los días del 24 al 30 de enero, la segunda etapa de este proceso.

Para mayor información y consultas sobre la UCM y su admisión 2025, se recomienda visitar el sitio web prenovato.ucm.cl y/o visitar sus redes sociales @ prenovato.ucm.